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La soirée du Beaujolais Nouveau a été 
un succès mitigé. Moins de monde que 

l’année dernière. Peut-être du fait du 
déplacement de la soirée du jeudi tra-
ditionnel au vendredi, sur demande de 

la mairie. Le froid de novembre n’a 
pas arrangé les choses.  
Joël avait trouvé un orchestre de jazz 
qui a joué de 18h30 à 20h30, avec 

une pose réchauffage pour le pianiste 
qui ne sentait plus ses doigts. 
Le vin était trop froid pour être dégus-
té pleinement. 
Mais le saucisson au gène de Brigitte a 
été unanimement plébiscité. 
Ces photos ne reflètent pas l’ampleur 
de la mobilisation. Nombreux sont les 
membres du club et les conjoints qui 
ont mis la main à la pâte, pour cette 
soirée conviviale. 
 

Bilan de la soirée. 
Nous avons vendu moins de verres, 
mais davantage d’assiettes garnies. 
Le résultat net ressort à 600 €. 
 
L’année prochaine. 
Il a été décidé d’organiser cette soirée 
à Mézériat, petit bourg très accueillant 
où la population participe toujours à ce 
genre de soirée. Pour réussir une ac-
tion, il faut aussi un bon public, Mi-
chel Hatty nous a convaincu de miser 
sur les compatriotes de notre sonneur 
de trompes qui tachera de décider ses 
amis à venir sonner pour les mézériatis 
et le Rotary. 

BEAUJOLAIS NOUVEAU 

Brigitte aux fourneaux Marc au remplissage des pots 

Philippe à la caisse 

Michèle et Christian au service 

Enfin un film qui fait l’unanimité (dans le 
bon sens) et de plus, encensé par la criti-
que et le public qui remplit les salles. 
L’année dernière nous avons eu un film 
d’avant-garde, cette fois, il s’agissait d’un 
vrai dessin animé comme ceux que l’on a 
vu dans  notre jeunesse. 
(Rien ne vaut la nostalgie!!) 
 
Voici une critique que l’on peut lire sur 
internet: 
Commentaire de  Excessif.com, site web 
spécialisé dans le cinéma. 
Disney et les Frères Grimm, c'est une 
histoire d'amour qui dure depuis bien, 
bien longtemps. Il était une fois un stu-
dio, qui donna vie pour sa première 
grande œuvre animée, à une histoire des 
deux frères. C'était Blanche-Neige. De-
puis, le studio de Mickey nous a offert 
quelques uns de ses plus beaux films en 
puisant dans l'imaginaire sans fin des 
frères Grimm : Cendrillon, La Belle Au 
Bois Dormant... Et, en 2010, Raiponce. 
Autant d'histoires de princesses et jeune 

fille en détresse, teintées de romantisme, 
mais aussi bien sombres. Car, si chez les 
frères Grimm le happy end est attendu et 
connu, l'univers créé est souvent sombre et 
violent, aux multiples niveaux de lecture. 
Des contes pour les enfants ? Pas si sûr. 
Comment, alors, Disney réussit-il à s'em-
parer de ce patrimoine littéraire pour en 
faire des dessins animés émerveillant pe-
tits et grands ?  

Notre gouverneur a tiré un bilan de cette 
action nationale très rapidement. 
Chers Présidents, Chères Présidentes, 

Je voudrais sincèrement vous remercier 
pour votre dévouement dans l’opération 
Espoir en Tête du 23 novembre dernier. 
Grâce à vos efforts, celui de vos clubs, et 
celui des rotariens et rotariennes, de vos 
amis, les résultats de l’opération au ni-
veau national se montent a 92 000 contre-
marques vendues, ce qui va permettre à 
l’AJNR de faire un don de 900 000 € à 
cinq chercheurs par l’intermédiaire de la 

FRC. 
Au niveau de notre District 1710, nos 
résultats sont excellents puisque nous 
avons vendu 5177 contremarques pour 
un montant de près de 78000 € en pro-
gression par rapport a l’année dernière. 
Un merci spécial à Bernard Micand, 
grand coordinateur, animateur, et mo-
teur de cette magnifique opération. 
Merci appuyé aux Clubs de Vienne et de 
Brignais.  
Merci à toutes et à tous pour votre aide 

et  votre support . 
A bientôt       Patrick LIENARD 

 


